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Al Sindaco del Comune di Trecate
Oggetto: interrogazione con richiesta che venga inserita nell’ordine del giorno del 
prossimo Consiglio Comunale

Premesso
-che l’argomento Unibios sta sempre molto a cuore ai cittadini recatesi
-che dopo la serata del 24 gennaio presso il teatro comunale l’Amministrazione non 
ha più incontrato la cittadinanza per ulteriori informazioni in merito
-che non sono stati informati degli sviluppi della situazione né i Consiglieri 
Comunali, né i residenti e che anche le informazioni a mezzo stampa sono state 
piuttosto carenti

i sottoscritti Consiglieri di Minoranza
chiedono al Sindaco di chiarire

- scaduta la data del 31 marzo fissata dalla Conferenza dei Servizi, se ed in che modo 
siano stati prorogati i termini per la presentazione dei progetti di adeguamento per 
l’ottenimento dell’AIA
-come sta procedendo la bonifica
-se la ditta abbia presentato dei piani aziendali riguardanti il futuro della ditta stessa
-se è prevista l’attivazione del vecchio o di un nuovo termodistruttore
-se si sono presi nuovi provvedimenti riguardo la sicurezza, sia dei lavoratori che dei 
residenti
-se e come l’azienda pensi di eliminare le puzze (che seppure in modo decisamente 
minore rispetto al passato) ancora affliggono la cittadinanza nelle ore serali


